
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１７０回 例会 

      2024 年 6 月 17 日 (月) 第 36 回     

●司  会   SAA  菅沼 智大 君 

●点  鐘   会長   阿萬 裕子 君 

●斉  唱  ロータリーソング「手に手つないで」 

●例会行事  夜間例会  I .D .M   

 

    会 長 挨 拶           

名古屋空港ロータリークラブ 会長 阿萬 裕子 君 

 

皆さんこんばんは。 

本日は阿萬年度最

後の第 36 回目の例

会となりました。 

当初は 37 回の開

催を予定していまし

たが、RFF の日程変

更により 1 日例会が

中止となりましたの

で 36 回となりまし

た。6 月 10 日（月）

にはパスト会長会も

開催させていただきました。最後に決算が残っております

が、皆様のご協力により無事に任期を終えることが出来そ

うです。ありがとうございました。 

阿萬年度の始動は、山内年度で年会費について 40 万円か

ら 50 万円に値上げしていただくことをご了承いただいた

ところから始まりました。行事については、山内年度がす

でにマリオットにてフル開催していましたので入谷元幹事

と伊藤幹事の連携プレーでスムーズに開催させていただく

ことが出来たと思います。ただ、今年は物価上昇の影響を

受け、食費や旅費などどれも昨年より高くなっており、マ

リオット以外での開催を増やして対応しましたが、資金的

に余裕のある運営にまでは至っていないのが現状です。 

また、事務局の定着が難しく人件費も抑えることが出来ま

せんでした。問題点をあげますと多々ありましたが、活発な

活動が出来たことは良かった 1 年であったと思います。 

主な活動としては「9 月は名古屋空港見学、10 月豊山町

産業祭りへの参加、11 月補助金事業（鍵盤ハーモニカ寄

贈）、12 月夜間例会（マリオット開催）、1 月新年例会

（ｻﾞ・ｺﾝﾀﾞｰﾊｳｽ）、2 月 IM 全員登録（ヒルトン）、4 月全

国空港 RC フォーラム＆広島空港 RC35 周年開催へ参加、

5 月国際大会シンガポールへ参加」です。 

例会変更が多いことからＳＡＡの皆様にご協力をいただ

きハイブリッド開催として ZOOM 開催を定着させていた

だきました。また、今年度はﾒｰｸｱｯﾌﾟを含めて 100%出席

を目指しました。コロナ中にﾒｰｸｱｯﾌﾟしない環境に慣れてし

まったため苦労したと思いますが、今後は ZOOM 会議へ

の参加の促し、録画の閲覧をﾒｰｸｱｯﾌﾟと出来るよう引継ぎい

たします。 

最大の引継ぎ懸案事項となってしまったのは増強です。 

立ち上げ当初は 51 名でしたが、増員 4 名、減員 7 名と

なり 48 名となってしまいました。（日にちの関係で報告

人数とずれがあります）来期は伊藤幹事が増強委員長を務

められますので一緒に増強、退会防止に努めたいと思って

おります。 

来期の近藤年度は 50 周年事業があり、会員同士がより深

く時間を共有する行事となります。全会員で名古屋空港Ｒ

Ｃを盛り上げ、ロータリーの目的「意義ある事業の基礎と

して奉仕の理念を奨励し、これを育む」を実践していきた

いと思います。 

原田副会長、伊藤幹事の絶大なご支援、全委員長のご協力

のもと今日の日を無事に迎えることが出来ました。 

今後はパスト会長として恩返ししていきたいと思います。 

お世話になり本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 



        委 員 会 報 告         

       ● 出席報告 （ 安江 寛二 君 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコボックス報告（ 稲熊 正徳 君） 

 

1 年間ありがとうございました。    阿萬 裕子 君 

 

皆さん 一年間、貴重な経験をさせていただきまして 

ありがとうございました。       伊藤 康司 君 

 

会計として役割を果たしました！！   市川  孝  君 

 

阿萬会長、伊藤幹事 １年間おつかれさまでした。 

 伊東 由之 君 

 

本日 IDM 阿萬会長、伊藤幹事 この１年間ご苦労様でした。 

稲熊 正徳 君 

 

阿萬会長はじめ理事役員の皆様大変おつかれ様でした。 

                   稲吉 將秀 君 

 

阿萬丸、無事帰港おめでとうございますと共にお疲れ様で

した。                入谷 宏典 君 

 

阿萬会長、伊藤幹事 １年間おつかれさまでした!!    

片山 映理子 君 

 

会長、幹事 １年間お疲れさまでした。 金井 和治 君 

 

会長 幹事 １年おつかれ様でした。   菅沼 智大 君 

 

阿萬会長、伊藤幹事 １年間御苦労さんでした。      

鈴木 恵一 君 

 

片山さん先日は卓話おつかれさまでした。戸谷 仁美 君 

 

阿萬会長、伊藤幹事 御苦労様でした。 中島 俊朗 君 

 

会長、幹事 １年間ご苦労様でした。   原田 好展 君 

阿萬会長、伊藤幹事 １年間お疲れ様でした。 

来期頑張ります！！          真城 壮司 君 

 

阿萬会長、伊藤幹事、一年間ご苦労さまでした。 

 山内 佳紀 君 

 

会長、幹事 おつかれさまでした。   山北 秀和 君 

 

 

 
今日も元気で！ 

 
 

 
ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

井上　辰男 君 今村　佳保里 君
内海　辰巳 君 大野　和宏 君
大河　裕之 君 北園　守生 君
暮沼 勇二郎 君 高山　光雄 君
武田　英昭 君 田邊　雅彦 君
照井　通夫 君 松井　ゆか 君
三好　　潤 君 安江　寛二 君

本日の協力 31 名 98,000      円
本年度の協力累計 1,673,000 円

会員数 49 名 出席率 79.55 ％
出席義務者 22 出席義務者 8
出席免除者 13 出席免除者 5
出席合計 35 欠席合計 13

会員数 49 名 出席率 95.56 ％
出席義務者 28 出席義務者 2
出席免除者 15 出席免除者 4
出席合計 43 欠席合計 6

　　本日の例会 　（オンライン参加1名）

出
席
者

欠
席
者

前々回例会（6月3日 ）

出
席
者

欠
席
者



 

 
 
 
 
 
 
 
 

会長 阿萬 裕子 君

 

 

 

幹事 伊藤 康司 君

 
 
 
 
 
 

       入谷 宏典 君 

 グループ受賞 『SAA』委員会 一同 
中島 俊朗 君    田邊 雅彦 君   

前田 幹太 君    菅沼 智大 君 
大河 裕之 君 
 

 

 

 

 

直前会長 山内 佳紀 君

 

 



司会 親睦委員会 
松井 ゆか 君 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

山内 真里 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

副会長 原田 好展 君 
 

 

 

 


